南中学校便り



令和4年9月1日(木)発行 第5号

- ・礼を正し
- ・場を清め
- ・時を守る

「やりきった」という経験

長﨑 伸一

充実の2学期がいよいよ始まります。夏休みは、どんな過ごし方をしたでしょうか。各種大会・ コンクール等に出場した皆さん、お疲れさまでした。急激なコロナ感染を気にしながらの活動は大 変だったことでしょう。また、新チームになってからの活動や体育大会応援団の練習も感染予防に 気を遣いながら頑張っていますね。

さて、もう40年以上前、私の中学校1年生の話ですが、夏休みに入ってすぐに行われた地域のソフ トボール大会で右腕を骨折してしまいました。たまたまその夏は、社会の宿題に教科書の巻末にある



歴史年表を写してくるというものが出ていました。とても厳しい社会の先生でした ので、骨折を理由に免除されるとは思えませんでした。まず縦50cm、横3 mぐらい の用紙を張り付けて作り、うまく使えない左手でミミズがのたうち回ったような文 字を必死に書いて、色鉛筆で色をつけて、1か月かけてなんとか年表を仕上げまし

た。他の教科の宿題は全然できずに、2学期が始まってから先生 方にいっぱい怒られました。肝心の社会の先生には、「頑張った な」の一言しかもらえませんでしたが、自分の中では、やりきっ

たぞという思いが残りました。頑張ればなんとかやれるんだな、なんとかなるん だなという経験をしました。

この経験は、その後の学生時代に生きていたような気がします。いろいろな困 難にぶつかった時に、あの時もなんとか乗り越えたなという思いが、エネルギー になった気がします。生活のリズムを崩している人はいませんか。今朝、親に起こされた人はいま せんか。中学生としては、格好悪いですよ。規則正しい生活で、暑さから身を守ってください。 さあ、2学期です。頑張りましょう。

2章则が発生切ました!

本日から81日間の2学期が始まりました。始業式は今学期もオンラインとなり ました。式では、各学年の代表が夏休みの反省と2学期の抱負を発表しました。ま た,校長先生からは、いろいろな行事がある2学期をみんなで声を掛け合って「笑 顔」で乗り越えていきましょうというお話がありました。



1学期より1週間ながい2学期です。季節は夏から冬へ変わります。季節の移ろいや中学校生 活の時の流れを感じながら過ごしてください。1日も無駄にできない2学期が始まります。

< 2 学期の主な行事>

9/1 始業式 9/18 第 64 回体育大会 9/20 振替休日 9/27 生徒会立会演説会 10/4~10/6 修学旅行(2年) 10/12・13 中間テスト 10/28 文化祭 11/2 PTA理事会 11/9 3年PTA 11/12 PTA愛好作業 11/16~18 期末テスト 11/21 後期生徒会ス 12/9 1, 2年PTA 12/13 校内推薦委員会 タート 11/22~30 三者面談・教育相談 12/23 終業式

分加藍之份(宏文本等生)U20世界運用權2位命的でとう。

8月5日, 陸上の U20 世界選手権がコロンビアで行われ、 ■ 女子1万メートル競歩で本校卒業生の大山藍さん(鹿児島 女子高)が2位に入りました。

先日, 大山さんが来校され, 校長先生へあいさつをされ ました。また正門横には、陸上部によって横断幕も設置し てあります。

先輩に負けないように, 在校生も頑張りましょう。

間に重要を行うに

- 第60回記念南日本七夕書道展 金賞(半紙); 脇野叶音恵(3年) 銀賞(半紙・条幅); 濵島優菜(3年)
- 第56回鹿児島県県中学校音楽コンクール「夏の祭典」 吹奏楽中編成の部 南中学校 銀賞
- 第67回鹿児島県吹奏楽コンクール
- 中学校A部門 南中学校 銀賞 ボランティアジュニアリーダー 養成セミナー修了
 - 森 陽愛(2年) 城山千晴(3年)
- 第56回鹿児島市民体育大会 男子中学2年100m 第2位 成松 杏(2年) 男子中学走幅跳 第4位 鶴 優大(2年) 女子中学2年100m 第2位 山野明日香(2年)
- いじめ防止啓発強調月間ニコニコ月間作品コンクール
 - 特選(ポスターの部) 今村 栞菜(3年) 入選(ポスターの部) 松山優希菜(1年) 特選 (標語の部) 中間萌々音(1年)

スクールカウンセラー来校日(9月)のご案内

今月のスクールカウンセラー (SC) の来校日です。お申し込みの際は、 担任または教頭までご連絡ください。

【市カウンセラー】中島由美子先生;9月2日(金)午前,

12日(月)午後,26日(月)午後

【県カウンセラー】槇山 春香先生;9月8日(木)午前

会管の新型自由于**与**不见又原始への抵抗

これまで学校で陽性者が発生すると濃厚接触者を特定し, 出席停止としていましたが、今後、濃厚接触者の特定は行わな いこととなりました。また陽性者への対応も変わることが予 想されます。

今後も,基本的な感染症対策の徹底や毎朝の健康観察,風邪 症状等ある際は登校を控え、自宅での休養や医療機関の受診をお願いします。 29 木 市総体(駅伝)









